



Bienvenu nouveau Secrétaire en chef



© Anil Zaugg und Susanne Gutbrod, Marketing & Kommunikation / Libre de droits

Lieutenant-colonel Daniel Imboden a installé son bureau à Berne, au Quartier Général de l'Armée du Salut, et se présente ainsi

Le nouveau Secrétaire en chef, Lieutenant-colonel Daniel Imboden, a installé son bureau à Berne, au Quartier Général de l'Armée du Salut, et se présente ainsi

Auteur

Susanne Gutbrod, Marketing & Communication / Video : Anil Zaugg

Publié le

1.6.2022